



## Lista de Premiados por Proyectos Final de Grado 2022 (4ª Edición)

El 20 de abril se abrió el plazo de entrega para esta edición de Premios PFG que promueve este Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE). Cerrado el 17 de mayo, primeramente, agradecemos a todos los participantes en el proceso: Colegios Profesionales de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, Escuelas y alumnos que han hecho que esta convocatoria haya tenido un éxito incluso mayor que las anteriores ediciones, y que confirma la tendencia creciente del interés por estos Premios año a año. Además, también se ha podido comprobar la buena preparación de los recién egresados Arquitectos Técnicos, extraída de la alta calidad de todas las solicitudes recibidas.

Reunido el jurado, tras el análisis de cada una de las candidaturas, recibidas en tiempo y forma para esta cuarta convocatoria, y de acuerdo con las bases publicadas, se transmite por la presente la resolución definitiva e inapelable de esta edición:

**1er Premio: 3.000€** 

D<sup>a</sup>. ELENA GÓMEZ BERNAL de la Escuela Politécnica de Cáceres de la Universidad de Extremadura por "LEVANTAMIENTO PLANIMÉTRICO Y PROPUESTA DE ACCESIBILIDAD EN LA CASA ROMANA DE LA ALCAZABA DE MÉRIDA"

2do Premio: 2.000€

D. JOSÉ FRANCISCO GRACIA PEÑARANDA de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación de la Universitat Politècnica De València por "DISEÑO Y ADECUACIÓN CON HBIM DE INSTALACIONES CABLEADAS E INALÁMBRICAS EN EDIFICIOS PROTEGIDOS. EL ALMUDÍN Y EL PALACIO MARQUÉS DE CAMPO (VALENCIA) COMO CASOS DE ESTUDIO"

**3er Premio: 1.000€** 

D. INOCENCIO QUILES GONZÁLEZ de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante por "MODELADO DIGITAL Y APLICACIÓN DE LA FOTOGRAMETRÍA DIGITAL EN EL CONTEXTO DE LA CONSTRUCCIÓN ORIGINAL DEL COLEGIO SAGRADA FAMILIA DE ELDA (ALICANTE) PARA LA PUESTA EN VALOR DE ALGUNOS DE SUS ELEMENTOS CONSTRUCTIVOS"

La organización quiere trasladar su enhorabuena a los tres premiados con los que se pondrá en contacto en los próximos días según se establece en el artículo 4 de las bases que rigen estos Premios.